Motion de l'Assemblée Générale de Paris 13

L'Assemblée Générale de l'Université Paris 13 a réuni ce mardi 21 mars 180 étudiant es et personnels pour exiger le retrait de la contre-réforme du gouvernement. Nous défendons la retraite à 60 ans prenant en compte les études dans le calcul des annuités.

Nous revendiquons l'amélioration urgente de nos conditions d'études, de travail et de recherche :

- repas CROUS à 1€ pour tous·tes
- titularisation des personnels précaires
- doublement de la rémunération des vacations
- financement récurrent des laboratoires etc.

Nous appelons les enseignantes à annuler les cours en adaptant les modalités d'examens au moins jusqu'au mardi 28 mars. Nous appelons les étudiantes à l'exiger de leurs professeures.

Nous demandons que les étudiantes soient réellement informées de la banalisation des jours de mobilisation, de ses implications et de l'interdiction formelle du passage au distanciel.

Nous encourageons l'ensemble des personnels et des étudiantes de l'Université Paris 13 à rejoindre la mobilisation et se mettre en grève.

Des recours légaux contre le distanciel sont possibles. En cas de non-banalisation des cours et de passage sauvage au distanciel, les informations peuvent remonter sur l'adresse suivante :

contactp 13@13enlutte.lautre.net

Outils de communication (WhatsApp, contact mail, RS, ...)